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O gerente do Feyenoord, que se tornou o candidato preferido de Liverpool para suceder Jrgen
Klopp. estava falando com a  ESPN antes da partida Eredivisie no clube Go Ahead Eagles
"Não é segredo que eu quero ir para Liverpool", disse ele.  Os clubes estão negociando, temos de
esperar até chegar a um acordo mas tenho toda confiança nisso e gostaria muito  me tornar o
novo gerente do clube."
"Os clubes estão negociando, então eu ainda estou freebet 777 espera. Estamos esperando um
acordo  ser alcançado mas tenho certeza disso."  
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